## Obtiene Maykel Vidal medalla de plata en Campeonato Mundial de Atletismo sub-20



Tampere, Finlandia, 11 jul. (JIT).- Con una competencia que en nada se pareció a la clasificatoria, el cubano Maikel Vidal consiguió hoy aquí la primera medalla para Cuba, en el Campeonato Mundial de atletismo sub-20: plata en el salto de longitud.

«Anoche conversé con mi entrenador Juan Gualberto Nápoles y me dijo que entrara a la carrera como siempre lo hago, como yo sé hacerlo, y que con eso me iba a ir bien», esa fue la primera declaración de Vidal, tras asegurarse segundo con 7,99 metros y quizás demasiado serio porque su sueño era el oro.

El campeón del 2017 entre cadetes se entregó en cada salto este miércoles, para borrar la imagen de incertidumbre dejada ayer, luego de una eliminatoria de la que avanzó como último entre los 12 asegurados, con apenas 7 metros y 42 centímetros.

Asistido ahora en esta ciudad por Ricardo Ponce, Maikel mostró una estabilidad increíble con cinco saltos por sobre los 7,80 metros y apenas un foul en la quinta salida,

«porque ya iba segundo y quería un salto grande», explicó.

Aunque tiene marca personal 8,12 metros, estos le fueron esquivos esta vez, algo que sí pudo cumplir el japonés Yuki Hashioka, nuevo monarca con 8,03 metros. El tercer lugar fue para el jamaicano Wayne Pinnock (7,90).

«Esto es parte del esfuerzo que hago, que hace mi familia y mi entrenador», confesó Maikel, a quien ahora le falta otro compromiso muy importante: los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Baranquilla.

«Allí también voy a ir a darlo todo, a competir bien por el compromiso con mi Patria», agregó.

Esta es la sexta medalla de un cubano en la longitud a este nivel, segunda de plata detrás de la de Saúl Isalgué en Annecy 1988, donde su compatriota Luis Bueno se llevó el oro.

## LO OTRO DE LA SEGUNDA FECHA

Roxana Gómez entró tercera en su serie semifinal con 53.26 segundos, tiempo insuficiente para acceder a la final de los 400 metros planos, pues solo aseguraban pases las dos primeras de cada carrera y los dos mejores cronos.

De haber "apretado" el paso a la altura del metro 200 hubiera sido diferente el resultado, pues la cienfueguera tiene experiencia y calidad para cronos mejores que el logrado, pero no se percató de que iba quedando tercera y por lo tanto fuera de la competencia.

Hace dos años en Bydgoszcz, Polonia, le sucedió algo parecido cuando no pudo incluirse en la final, sin embargo esta vez parecía más asequible la discusión de medallas.

La favorita india Hima Das tuvo el mejor crono de todas con 52.10 segundos y se encamina a la primera medalla de oro para su país en esta especialidad.

Tampoco pasó a finales en la mañana el martillista Miguel Ángel Zamora, sin lograr registro válido en ninguno de sus tres intentos.

Con el subtítulo de Vidal, Cuba se situó décima de un medallero en el que Japón y Kenya son los únicos con dos oro, y Australia se sumó a las doradas con el dominio en el decatlón de Ashley Molony, quien además anotó el primer récord para la competencia con 81190 puntos.

Interesante que en esa prueba los cuatro primeros lugares inscribieron cotas personales.

## **JORNADA DE JUEVES**

La mañana de este jueves será movida para Cuba, con el inicio del heptatlón y Adriana Rodríguez intentando mejorar su plata de hace dos años.

Amanda Almendáriz y Yaritza Martínez buscarán pasar a la final del martillo, y en la tarde Silinda Morales irá por ampliar el medallero en el lanzamiento del disco.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/166622-obtiene-maykel-vidal-medalla-de-plata-en-campeonato-mundial-de-atletismo-sub-20



Radio Habana Cuba